

# Los políticos deben atender el medio ambiente, dicen menores en consulta del INE

Han asistido a expresar su opinión 9.3 millones de niños y adolescentes

FABIOLA MARTÍNEZ

En la décima edición de la Consulta Infantil y Juvenil (CIJ) organizada por el Instituto Nacional Electoral (INE) han participado 9.3 millones de niños y adolescentes de tres a 17 años de edad.

Este sábado concluye esta consulta especial, y se espera finalizar el ejercicio en 10 millones en todo el país.

Los menores pudieron participar en esta actividad en los módulos instalados para este fin en todo el país y también por Internet en el sitio <https://consultainfantilyjuvenil-participacion.ine.mx/>.

En este cierre, niños llevados al auditorio del INE mencionaron su interés en el respeto a su derecho a la educación y la defensa del medio ambiente, entre otros temas que consideran deben ser atendidos por los políticos para dejar un mejor planeta para ellos.

La consulta permitió a los me-

nores ejercer su derecho a expresarse sobre temas de su vida cotidiana, como espacios comunitarios seguros, cuidado del medio ambiente y los animales, así como prevención de adicciones.

La directora ejecutiva de Capacitación Electoral y Educación Cívica, María Elena Cornejo Esparza, señaló que el INE tiene también actividades para que los chicos aprendan a ser ciudadanos.

“También (pueden) decir lo que no les gusta de este país y las cosas que quieren: eso también es participar”, les dijo.

En ese acto también participaron especialistas de otras dependencias públicas y organizaciones civiles dedicadas a la atención de la infancia y la adolescencia.

Como parte del programa de cierre de actividades de la CIJ 2024 en la sede del INE, se invitó a cuentacuentos, y en la explanada se realizaron talleres, entrega de libros, juegos y dinámicas lúdicas simultáneas.

También se instalaron equipos de cómputo para que participaran en la CIJ 2024 y un módulo de atención ciudadana para que tramitaran una credencial para votar lúdica.